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Joa, die Bayern. Erst die Spieler mit Geld zuscheizzn und sich dann wundern, dass die geldgeil
sind (werden). 

Ich hab so langsam das Gefühl, dass man in diesem Business in Bezug auf Geld-Themen ganz
vorsichtig sein sollte. Da verbrennt man sich schnell die Finger bei öffentlichen Äußerungen.
Denn sein wir ehrlich: Es ist ein Milliardengeschäft, von dem alle profitieren. Alle erhalten ihr
Schmerzensgeld, von den Spielern und Verantwortlichen geht da keiner arm raus. Die Verlierer
sind halt die Fans, die den ganzen Quatsch bezahlen dürfen.

Aber ich sehe einfach von Vereinsseiten sehr wenige Ansätze daran was zu ändern. Grad die
großen Vereine treiben den Wahnsinn doch voran. Die kleinen folgen so gut es geht. Auch beim
Glubb verdient man seine mehreren hunderttausend im Jahr. Vielleicht sollten wir alle uns mal
fragen, ob das noch tolerabel ist. Wo sind denn die Ansätze zur Änderung?

Solange ich die (auch vom Glubb) nicht höre, weigere ich mich, den gängigen Sündenbock-
Argumentationen zu folgen
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